

*Le Venezuela met en garde contre  
l'escalade des attaques visant les  
services publics*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 22 septembre (RHC) Le Venezuela fait face aujourd'hui à une escalade des sabotages contre les services publics afin de perturber la stabilité du pays à l'approche des élections de novembre prochain, a alerté le président Nicolás Maduro.

Vendredi dernier, le Gouvernement vénézuélien a dénoncé une attaque informatique contre le système financier national, en particulier contre la plate-forme technologique de la Banque du Venezuela, principal établissement bancaire de la nation sud-américaine.

Le dimanche 12 septembre, un incendie criminel a provoqué une explosion dans une sous-station électrique de l'État d'Aragua, ce qui a eu des répercussions sur l'approvisionnement énergétique dans plusieurs districts du pays.

Au cours d'une allocution publique, Maduro a mis particulièrement l'accent sur l'attaque de la plate-forme bancaire, qui visait à causer des dommages à la population, et affecter le processus de reconversion monétaire prévu pour le 1er octobre prochain.

Le chef de l'Etat a indiqué que dans les prochaines heures, la vice-présidente Delcy Rodriguez offrira les preuves du sabotage informatique à l'institution financière.

Selon des sources officielles, les assaillants ont perpétré un 'piratage' massif qui prétendait faire disparaître et modifier les données bancaires du système, et ainsi porter atteinte à l'intégrité du patrimoine économique des clients de la Banque du Venezuela, dont les opérations ont été mises hors service pendant cinq jours.

Les autorités ont également garanti l'intégrité des comptes et des fonds des épargnants, ainsi que l'enregistrement des opérations.

La Banque Centrale du Venezuela (BCV) a annoncé début août l'entrée en vigueur à partir du 1 octobre d'une nouvelle reconversion monétaire et la mise en place du bolivar numérique, qui supprimera six zéros à la monnaie nationale.

## SEPARADOR

Ce processus de reconversion monétaire s'appuie sur l'approfondissement et le développement de l'économie numérique et constitue une étape nécessaire à un moment où le pays s'engage sur la voie de la reprise économique, a indiqué l'organisme émetteur.

La BCV a affirmé que la transformation de la monnaie nationale en format numérique, son utilisation et sa popularisation par des moyens de paiement électroniques nouveaux et existants, permettra de progresser dans la construction d'une vision moderne de la monnaie dans les transactions quotidiennes.

En outre, il permettra à la population de mieux se connecter à son signe monétaire, malgré les attaques extérieures incessantes et les processus spéculatifs induits dans le système économique, et réduira les coûts de transaction dans l'économie, a déclaré l'institution bancaire.

Dans des déclarations récentes, le président vénézuélien a révélé que les secteurs bancaires privés tentaient de saboter la mise en œuvre de l'économie numérique, pour empêcher l'accès des utilisateurs aux instruments de paiement direct et ainsi contraindre à l'utilisation de devises en espèces.

Pour sa part, la vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez a dénoncé le fait que le récent sabotage informatique perpétré contre le système financier vénézuélien, en particulier la plate-forme technologique de la Banque du Venezuela, a son origine aux États-Unis.

La vice-présidente a indiqué que les autorités poursuivaient les enquêtes sur l'attaque contre le système financier national et que de nouvelles preuves concernant le sabotage, qui visait à affecter la reconversion monétaire prévue pour le 1 octobre, seraient présentées dans les prochaines heures.

Dans ce contexte, le Gouvernement bolivarien a créé une commission de haut niveau chargée de protéger tous les processus et protocoles du système financier vénézuélien.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/271243-le-venezuela-met-en-garde-contre-lescalade-des-attaques-visant-les-services-publics>



**Radio Habana Cuba**